



2009年(平成21年)7月22日(水曜日)



内村北陸農政局長（中央）から事業計画の認定書を受ける畠理事長

金時草のパスタソースなど 農商工連携3件認定

北陸農政局

【いしかわ】北陸農政局と中部経済産業局は17日、金沢市で2009年度第一回農商工等連携事業計画と同連携支援事業計画の認定証交付式を開き、加賀野菜・金時草（きんじそう）のパスタソースなど3件を認定した。このうち連携支援事業計画1件は同農政局・同経済産業局管内で初の認定。これで北陸地域の認定数は20件（富山6、石川7、福井3、新潟4）となった。

今回認定されたのは▽
金時草をベースとしたパ

（農業者・金沢市北袋野

市）▽富山湾海水を活

用した陸上養殖により白

菜づくりの会（中小企業

者・フレッシュ金沢）▽

加工品の製造販売（漁業

者・堀岡養殖漁業協同組

合）▽富山県射水市、同・

特定非営利

活動法人スターシップ農

商連携支援機構（金沢

市）の連携支援事業計

画。

このうち金時草のパ

スタソースは、北袋野菜づ

くりの会が金時草栽培技

術の普及で安定生産供給

を図り（14年の売り上げ

目標300万円）、フレ

ッシュ金沢は自社の和風

ミナーでのビジネスマッ

チング交流会を開催。13

回の認定を機に、NPO

（民間非営利団体）のネ

ットワークを生かして中

小企業者、農業者を表舞

台に出していく」と意欲

を示した。

交付式には内村重昭同

農政局長、飛田聰同産業

局電力・ガス事業北陸支

局長が出席、認定され

た事業者らを激励した。

年9月期までに5件の農

商連携の形成を目指す。

すでに金沢市で2件

の連携協議が進行中とい

う。畠嘉伸理事長は「今

回の認定を機に、NPO

（民間非営利団体）のネ

ットワークを生かして中

小企業者、農業者を表舞

台に出していく」と意欲

を示した。

交付式には内村重昭同

農政局長、飛田聰同産業

局電力・ガス事業北陸支

局長が出席、認定され

た事業者らを激励した。